

DE SOLDADO CONDECORADA EN IRAK A REINA DE BELLEZA

▼ Katrina Hodge es una Militar condecorada por su valentía en el frente de Irak, que logró llegar a la final de Miss Inglaterra.

LONDRES, INGLATERRA (SEP)- No hay duda de que Katrina tiene coraje. Hace falta valor para presentarse a entrenar junto a un puñado de aguerridos soldados montada en lo alto de un par de tacones y pertrechada con abrigo y maletilla rosas.

EL CAMIÓN DONDE IBA EN IRAK SE VOLCÓ Y TUVO QUE ENFRENTARSE DESARMADA A UN INSURGENTE CON DOS RIFLES

Cuenta ella misma que las carcajadas de los militares, que se preparaban para luchar en el peor de los frentes, el iraquí, todavía se oían al aterrizar en Basora con los uniformes planchados. Sólo se congelaron después de que la soldado Hodge se transformara en una 'rambo' y se fajara a puñetazos con un insurgente que le había arrebatado el arma, salvando a varios colegas de la muerte.

Aquello le valió una medalla y el apodo de Barbie Combat. Es la misma mujer que luchó en otro frente por una condecoración más mundana, que la entronizaría como la mujer más guapa de su país. Una Miss Inglaterra con galones.

Su momento de gloria llegó en 2005. Lo provocó un accidente que despanzurró el vehículo militar en el que viajaba junto a unos compañeros. Tres vueltas de campana la sacaron volando del coche para darse de bruces con uno de los malos contra los que se enroló para luchar recién estrenados los 18 años.

«Estaba en completo estado de shock y de repente vi a aquel tipo. Me di cuenta de que tenía mi fusil y el de un compañero. Le miré y pensé un segundo: ¡Dios mío me va a matar!», recuerda. Entonces entró en juego el instinto de supervivencia: «Me dije: lo aplasto. Fue un subidón de adrenalina que me hizo reaccionar».

Lo hizo a tortas, recuperando de un golpe los



A la izquierda, la soldado Hodge con uniforme de combate. A la derecha, convertida en reina de belleza de su ciudad natal, que le dio oportunidad de concursar en Miss Inglaterra 2008. (SEP).

dos fusiles y el crédito militar. «Todo el mundo me llama Barbie Combat porque me encanta el rosa, pero saben que puedo hacer el trabajo».

Lo confiesa orgullosa Katrina, quien ahora compatibiliza la tarea de soldado con sus primeros pinitos en el mundo de la pasarela.

“SE PUEDE SER GUAPA Y TENER CEREBRO”

Porque una cosa no quita la otra. Y si los militares aplauden que concursa a Miss, ella aprovecha su profesión en las sesiones fotográficas, revolviendo melena rojiza y tirando de pantalones de camuflaje y pinturas de guerra. En el fondo, dice, nadie como un soldado para entonar la cantinela que se repite cada vez que se corona a una reina de la belleza: «Las chicas siempre dicen soñar con la paz mundial, pero cuando yo llevo el uniforme sí que trabajo para conseguirla».

Sabe que su fama de guapa multibolsillos suma puntos al caché. «Soy la prueba de que no



tienes por qué ser un camionero para alistarte en el Ejército», dice, animando a las mujeres a enrolarse y aprovechando el tirón mediático para hacer proselitismo militar: «Me alisté para demostrar que las chicas podíamos hacerlo, que se puede ser guapa y tener cerebro».



De momento el equilibrio entre sexos está descompensado en las Fuerzas Armadas británicas. Por cada mujer hay nueve hombres. «Me gustaría que fuesen más y quiero usar la fama de Miss Inglaterra para resaltar el trabajo que el Ejército rinde al servicio de nuestro país».

UNA FRASE Y UNA VIDA

«Soy la prueba de que no tienes por qué ser un camionero para alistarte en el Ejército»

- 1987: Nace en la localidad inglesa de Tunbridge Wells.
- 2005: Con 18 años se enrola en las Fuerzas Armadas y acaba siendo destinada

a la ciudad iraquí de Basora, donde tienen su base las tropas británicas. Durante una patrulla, su rapidez y valor salvan la vida a varios soldados.

- 2006: Es condecorada por su actuación en el frente iraquí. Obtiene la corona de miss Tunbridge Wells.
- 2008: Llega a la final de Miss Inglaterra.